
Für alle im Landkreis (FALD)
Anfrage vom Fraktionsvorsitzenden Jürgen Sobich

Kostenentwicklung Klinische Abteilung im Schloß 
Heiligenberg

In Bezugnahmen auf die Vorlagen 0452-2016/DaDi (Aktenzeichen 519-004) und 
0992-2017/DaDi (Aktenzeichen 519-011) erfolgen die nachstehenden Nachfragen:

1. Wer sind die Kostenträger der geforderten Ampelanlage?
2. Wie hoch ist der Kostenanteil des Landkreises?
3. Welche Vorkehrungen sind gegen eine Lärmbelästigung geplanter 

Lärmquellen, wie die der Klimatisierung, getroffen?
4. Wie hoch sind die bisher gezahlten Mietkosten für die Räumlichkeiten im 

Schloß Heiligenberg?
5. Wie haben sich bisher die Baukosten entwickelt? Gibt es neue Planansätze? 

Wie groß sind die Überschreitungen/Unterschreitungen gegenüber den alten 
Planansätzen?

6. Woraus resultieren die Verzögerungen im Baufortschritt?
7. Sind durch die Bauverzögerungen Mehrkosten in den Bauleistungen zu 

erwarten? Wenn ja, in welcher Höhe?
8. Sind alle Ausschreibungen abgeschlossen? Wenn nein, welche sind noch 

offen?
9. Wie hoch sind die bisher verausgabten Gesamtkosten im Bauvorhaben?
10. Wie sieht der aktuelle Bussinessplan in Zahlen aus?
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